

La Paz, B. C. S., 08 de diciembre de 2023

## PERSONAL DEL IEEA TRABAJA POR UN BCS SIN REZAGO EDUCATIVO

Después de la promoción y difusión de los servicios educativos gratuitos que brinda el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en todo Baja California Sur, a través de diferentes eventos y ferias, personas jóvenes y adultas de 15 años o más, en condición de rezago educativo y que decidieron aprender a leer y escribir o iniciar sus estudios de primaria o secundaria, fueron incorporadas y se les entregaron módulos y materiales educativos, con los cuales empezaron sus estudios, siempre acompañados y asesorados por una Persona Voluntaria debidamente capacitada para tal fin, ya que las personas se sintieron preparadas presentaron sus exámenes y como resultado de su dedicación y esfuerzo, aunado con los beneficios de una mejor calidad de vida, recibieron sus certificados de primaria y/o secundaria o constancia de alfabetización.

Lo anterior se llevó a cabo durante los meses de octubre, noviembre y lo que va de diciembre, en las diferentes Coordinaciones de Zona del Instituto, a través de sus Coordinadores de Zona, Técnicos docentes y Personas Voluntarias.

Una felicitación a todos ellos, en especial a los graduados, a quienes se les exhorta para que continúen con sus estudios superiores, siendo así, un ejemplo para todas aquellas personas que por diversas circunstancias aún se encuentran en condición de rezago educativo.

[#BienestarYDesarrollo](#) [#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#)

